



La empresa SANJO abrirá una planta de producción en Virginia Beach (EEUU) a finales de 2017

Las nuevas instalaciones representan una inversión de 17 millones y medio de dolares y darán trabajo a 85 empleados. La operación se ha llevado a cabo con el apoyo del departamento internacional de PIMEC y demuestra el aumento de las pymes que invierten en el exterior.

Lunes, 12 de diciembre de 2016. La empresa **SANJO**, especializada en piezas metálicas de precisión para la automoción, tratamientos térmicos, y diseño y construcción de utillajes para la industria, **ha iniciado la construcción de una planta de producción en la localidad de Virginia Beach**, situada en el estado de Virginia, a unos 320 km al sur de Washington.

El objetivo es satisfacer las necesidades de los clientes europeos de SANJO que disponen de plantas en los EUA y entrar en el mercado norteamericano, donde existe un gran potencial de consumo. Cerca de la nueva planta hay una sede de la empresa Stihl Inc, fabricante de sierras mecánicas. Esta compañía está comprando piezas a SANJO desde 2001 y ha alentado a la empresa catalana a ubicarse en Virginia Beach para fortalecer la relación comercial.

La empresa, que tiene su sede central en Sant Andreu de la Barca (Baix Llobregat), **ha contado con el apoyo del departamento internacional de PIMEC para esta operación. El departamento de la patronal ha asesorado más de 400 empresas en este 2016, y ha acompañado 133 empresas en proyectos internacionales, lo que demuestra el aumento de las pymes que invierten en el exterior.**

UBICACIÓN ESTRATÉGICA

La planta, que empleará a 85 trabajadores, tendrá 2.500 m² de superficie y se espera que inicie su actividad a finales del año que viene. La inversión en terreno,

inmuebles y equipamiento ha sido de **17 millones y medio de dólares**. Las nuevas instalaciones están estratégicamente situadas cerca de una importante vía de comunicación, la Interstate Highway 264, que permite el desplazamiento rápido en el resto del estado y, en especial, al gran puerto de Norfolk.

SANJO consideró otras localizaciones para su planta norteamericana, en concreto Cincinnati i Bowling Green. Después de diferentes visitas en Virginia Beach se escogió la zona por razones logísticas, climáticas y por el **soporte económico de las autoridades locales**: del estado, a través de un programa de inversión en ocupación y del Commonwealth's Opportunity Fund; de la ciudad de Virginia Beach; y del puerto de Virginia. La ciudad tiene una población de 425.000 pero está situada en un área metropolitana de 1,7 millones caracterizada por una intensa actividad económica.

El gobernador del Estado de Virginia, Terry McAulife y el alcalde de Virginia Beach, Wills Sessoms, entre otras autoridades, dieron la bienvenida a SANJO en un acto oficial celebrado el mes de julio al que asistieron los socios y directivos de la compañía.

El gobernador dio las gracias a SANJO y calificó la inversión de “win-win para la empresa y para el estado”.

VOCACIÓN INTERNACIONAL

SANJO Fineblanking fue fundada el 1967 por Santiago Cruz Aguilera y se ha mantenido como empresa familiar hasta la actualidad. Inició su actividad con la construcción de matrices progresivas y estampación convencional en un pequeño taller en Esplugues de Llobregat.

La empresa exporta **el 80% de su producción a más de 85 plantas de 27 países de 4 continentes i con esta inversión** contará, a partir del 2018, con cuatro plantas productivas, tres en Barcelona y una en Estados Unidos, además de dos oficinas comerciales, una en Stuttgart y otra en Shanghai.